

## Los Rayos

lunes, 25 de diciembre de 2006

Modificado el domingo, 09 de marzo de 2014

### LOS RAYOS

Reportaje

sobre los

grupos musicales del noroeste grancanario de los años sesenta y setenta

LOS RAYOS Reportaje

sobre musicales del noroeste grancanario de los años sesenta y setenta del siglo XX

LOS RAYOS Con distintas incorporaciones en el área vocal, como los cantantes Corujo, Carmelo el C. o Tony Cliny, la formación base estaba integrada por Pago González (bajo), Juan Martín (guitarra), Antonio Aguiar (teclados) y Emilio Sosa (batería).

VER REPORTAJE PUBLICADO EN LA REVISTA AGUAYRO EN AGOSTO DE 1971

VER GALERÍA DE IMÁGENES